



Innenleben Mitte Dezember soll die ehemalige Siemens-Villa in der Stubenrauchstraße 26 bezugsfertig sein. Bis dahin laufen die Renovierungsarbeiten auf Hochtouren. Malermeisterin Dörthe Krüger aus Berlin ist seit August mit der Innenrenovierung beauftragt. Fenster und Wände lässt sie von ihren neun Angestellten weiß streichen. Auch für die Türen, Decken und Treppen ist sie verantwortlich. Wie berichtet, hat Regisseur Volker Schlöndorff die Villa gekauft. Doch wohnen wird er hier voraussichtlich nicht. Die 1930 für einen Siemens-Generaldirektor erbaute Villa wird für Büros umgebaut. Dafür entstand unter anderem in der ersten Etage des unter Denkmalschutz stehenden Gebäudes, dessen Fassade eine markante Sonnenuhr ziert, ein Großraum.